

La carrera solidaria en Sant Joan tendrá ganador masculino, femenino y no binario

► La prueba que impulsan la UMH y el Ayuntamiento apuesta por la inclusión y la diversidad en el deporte

L.GIL LÓPEZ

■ La Facultad de Medicina de la Universidad Miguel Hernández (UMH), en colaboración con el Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, organiza la VII edición de la Carrera Solidaria de la Facultad de Medicina, que se celebrará el domingo 3 de marzo en el municipio.

La prueba, considerada desde su creación como un referente dentro del deporte inclusivo, busca un triple objetivo: fomentar la inclusión y la normalidad de las personas con discapacidad en el deporte; promover la visibilidad de la diversidad por motivo de etnia, cultura, orientación sexual o identidad de género, garantizando un espacio seguro de práctica; y contribuir a la labor de las asociaciones, ONG y fundaciones del entorno.

El evento tendrá lugar el domingo, 3 de marzo de 2024, en el Polideportivo de Sant Joan, a partir de las 10:00 de la mañana. La feria solidaria, con más de 30 es-



El alcalde, en el centro, entre representantes de la UMH.

L.G.L.

tands informativos de asociaciones que darán a conocer su trabajo en apoyo de personas con discapacidad, se instalará en el aparcamiento situado frente al polideportivo.

En la prueba podrán participar todas aquellas personas con o sin limitación en la actividad de correr, mayores de 6 años, con una

buena condición física. Cuenta con cinco modalidades: relevos 4×400 metros, carrera 5 kilómetros, carrera 10 kilómetros, marcha 3 kilómetros con mascota (que también recibirán su kit para animales) y carreras infantiles, donde también pueden participar familias con bebés. La inscripción se puede tanto en categoría mas-

culina como femenina, a la que se une, como novedad, la categoría para personas con género no binario.

La VII Carrera Solidaria de la Facultad de Medicina de la UMH tiene fines benéficos, ya que el 100% del dinero recaudado con las inscripciones se donará a ONGs, asociaciones o fundaciones. El importe recaudado será dividido en 23 premios. Tanto el equipo ganador del relevo como los ganadores masculinos, femeninos y no binario de cada una de las categorías de las carreras de 5k y 10k recibirán uno de estos premios y deberán elegir a qué institución donarlo.

Las inscripciones, abiertas hasta el 25 de febrero, se pueden realizar a través de la página web: <https://inscripciones.chiplevante.com/es/evento/2024solidariamedicina>. Además, toda la información del evento se puede encontrar en <https://carrerasolidaria.umh.es/>.